
202２年７月１６日（土）香川県宇多津町「ホテルアネシス瀬戸大橋」にお

いて、６支部と女性から選出された２9 名の委員と３年ぶりに参加となる傍聴

者が四国各地から集結し、感染拡大防止対策を徹底した上で、本部青年女性会

議第３０回定期委員会を盛大に開催しました。

委員会議長には酒井翔司氏（香川支部）が選出され、スローガンの提起後、

執行部より活動経過報告・活動方針が提案されました。質疑では延べ１２名の

委員から『熱い意見』が出され、向こう１年間の活動に対して真摯で活発な

討議が行われました。

役員選出では、青年女性会議の先頭に立ち活躍された尾上裕子氏、谷角卓

也氏ら６名が勇退し、議長には矢野宏樹氏を再任。総勢１８名での新体制がスタートしました。

“明るく・楽しく・元気よく”をモットーに、何事にも積極的に挑戦し、横の繋がりを実感できる青年女性

会議となるよう活動を展開していきますので、皆さんの「参画」等、ご協力をお願いします。

ご来賓の皆様

・ＪＲ連合青年・女性委員会    沖畠議長、 三浦事務長

・ＪＲ四国労組本部       大谷執行委員長、石川執行委員

退任された役員の皆様

尾上 裕子（副 議 長） 谷角 卓也（事 務 長） 兼元 駿（常任委員）

富登 公介（常任委員） 中東 大樹（常任委員） 岡部 恵（常任委員）

本部青年女性会議

議長 矢野 宏樹
高知運転所7 28 379

議長に選出された酒井委員



昨年度に引き続き、議長に就任することとなりました矢野宏樹です。

日頃はＪＲ四国労組運動、青年女性会議の活動にご理解とご参画いただいておりますことにお礼申し上げ

ます。ＪＲ四国・ジェイアール四国バスの経営環境は厳しい状況が続いていますが、最重要課題でありま

す、安全・安定・安心輸送の確立に向けて取り組み、お客様や地域の皆様に必要としていただける輸送機関

にならなければなりません。「安全の確保」は尊い命を預かる私たちの重大な使命であることを認識し、安全

最優先の職場風土作りに引き続き取り組んでいきたいと考えております。

私は楽しくなければ組合じゃないと思っています。私たちと一緒に楽しく活動をしましょう。そこでは労働

組合の必要性や横の繋がりをきっと感じることができると思います。問題や悩み、それに楽しみ等を共有でき

る仲間を作り組合活動をどんどん盛り上げていきましょう。「あかり～友と共に灯そう～」の新スローガンのも

と、ＪＲ四国労組に集う友と共に「明るく・楽しく・元気よく」をモットーにみんなで楽しいことをしましょ

う。ぜひまだ参加したことない方や行きたい方がいらっしゃ

いましたら声をかけてください。私たちはみなさんの参画を

心よりお待ちしております。よろしくお願いします！






